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SANTY MOSTEIRO

Pontevedra|Augas de Galicia (or-
ganismo dependiente de la Conse-
llería de Medio Ambiente) ha to-
mado cartas en el asunto de los ver-
tidos cancerígenos que aparecieron
en la playa de Os Praceres, y ha
abierto una investigación para co-
nocer de dónde procedieron esas

manchas grasientas de color grisá-
ceo. Sin embargo, el principal obje-
tivo de esas pesquisas es saber si el
suceso se puede volver a repetir en
próximas fechas.
Fuentes de la Consellería reconocie-
ron que el departamento que dirige
Xosé Manuel Barreiro no había te-
nido conocimiento de la noticia

hasta que ayer la vio publicada en
DIARIO DE PONTEVEDRA. No obstante,
aseguraron que sus técnicos ya han
iniciado la recopilación de datos y
que en próximas fechas podrían
surgir novedades al respecto.
La muestra de los vertidos fue to-
mada por la Policía Autonómica el
pasado 8 de noviembre, pero no

trascendió hasta que el Centro de
Control do Medio Mariño de Vila-
xoán facilitó los resultados del aná-
lisis. En el informe aparece el en-
drín, una sustancia utilizada como
insecticida y que es un contami-
nante de primer orden, con efectos
cancerígenos y bioacumulables en
la cadena alimentaria. 

Augas de Galicia abre una investigación
por el vertido cancerígeno en Os Praceres

Quedan en
170, habiendo prohibido 4; de
ellas un 94,7 por ciento cumplen
los valores mínimos, mientras que
en 2003 eran el 95,9 por ciento.
Si miramos los valores guía que
permiten calificar una zona de ba-
ños de muy buena calidad sólo al-
canzan esta normativa el 44,1 por
ciento. Por ello, las zonas de baño
continentales son este año de
nuevo motivo de las quejas de la
Comisión.

Sanciones | En el 2003, el Tri-
bunal de Justicia de la UE con-
denó a España a pagar más de
620.000 euros por cada punto
porcentual de zonas de baño con-
tinentales que no cumpliera con
la normativa a partir de la tempo-
rada de baño del 2004. Los datos
que aparecen en el informe publi-
cado hoy advierten que el 94,7
por ciento de las zonas de baños
del interior de España no cum-
plen con la normativa mínima y
por tanto el 5,3 por ciento res-
tante será penalizado.
La suma asciende a más de 3 mi-
llones de euros que podrá incre-
mentarse tras un examen ex-
haustivo que la Comisión reali-
zará. El motivo del examen es
que las autoridades españolas
han ido descatalogando zonas de
baños, sacándolas de la lista du-
rante años, en vez de usar méto-
dos paliativos para recuperar las
zonas de baño que habían pa-
sado a estar prohibidas.
Con estas prácticas han desapa-
recido desde 1996 el 40 por
ciento de las zonas de baños inte-
riores. Según el Director de Me-
dio Acuático y Marino de la Di-
rección de Medio Ambiente de la
Comisión, Patrick Murphy, en los
“próximos tres o cuatro meses”,
se podrá contar con un informe
que especifique cuántas han sido
las zonas descatalogadas con
motivo suficiente y cuáles han
sido sacadas de la lista con el fin
de evitar solucionar un problema
determinado.

[Viene de la página 2]

BEATRIZ MARTÍNEZ

Pontevedra|Los colectivos que
convocan la manifestación del día
4 de junio por la marcha de Ence
de Lourizán auguran que será una
protesta ciudadana “muy tran-
quila”, debido a que se evitará en
el recorrido cualquier acerca-
miento a los participantes en la
concentración de apoyo a la per-
manencia de la fábrica de pasta en
su actual ubicación.
El portavoz de los convocantes de
la manifestación, Verísimo Pazos,
afirmó ayer que la intención de los
organizadores es que “a cidadanía
se manifeste na rúa con tranquili-
dade”. “O día 4 –auguró– vai ser
un día moi tranquilo e incluso de
lecer, porque o percorrido vai ser
moi bonito”.
Pazos negó que existiese crispación
entre la ciudadanía pontevedresa
por este asunto. “Desapareceu
desde o momento en que nós variá-
mos o percorrido da manifesta-
ción”, indicó, al tiempo que recalcó
que los colectivos convocantes de la
protesta “non entramos en insultos
e descalificacións”.

Apoyos| Según confirmó ayer la
plataforma, hasta el momento son
ya 84 los colectivos (sociales, cul-
turales, vecinales, económicos, po-
líticos y sindicales) que han expre-
sado su apoyo a la manifestación.
Pazos aseguró que estos apoyos su-

ponen “unha gran representación
do que é a sociedade galega e pon-
tevedresa”, y “dan a idea de ata

onde chega o calado desta mani-
festación”.
Por su parte, el presidente de la
Asociación Pola Defensa da Ría, An-
tón Masa, insistió en que la movili-
zación no podía ser entendida
como una contramanifestación.
“CC OO ten todo o dereito de orga-
nizar o que lle dea a gana”, mani-
festó, para sentenciar a continua-

ción que “nunca traballamos como
resposta ó que fan outros”. Masa
aseguró que la manifestación “está
convocada pola práctica totalidade
dos colectivos que se moven na ría
de Pontevedra”.
Los organizadores repartirán hasta
el día de la manifestación 15.000
carteles anunciadores, 50.000 folle-
tos y otras tantas pegatinas.

Los convocantes de la manifestación del 4-J
aseguran que será una protesta muy tranquila

Integrantes de la comisión organizadora de la manifestación, ayer en la sede de la federación Castelao.|J.CERVERA

Más de 80 colectivos
apoyan hasta ahora la
convocatoria


